

Yayasan Jurnalis Peduli Sosial Berbagi Masker dan Kue Kotak Ke Pengendara

Junaidi - LABUHANBATU.OPINIPUBLIK.ID

Mar 1, 2022 - 01:57



Pengurus Yayasan Jurnalis Peduli Sosial Bagikan Masker ke Pengendara

LABUHANBATU - Usai menyalurkan bantuan sembako kepada fakir miskin dan kaum dhuafa sebanyak 220 paket sumbangsi dari para pengusaha dan stakeholder di Rantauprapat. Yayasan Jurnalis Peduli Sosial berbagi masker dan kue kotak ke pengendara.

Pembagian masker dan kue kotak kepada pengendara dilaksanakan di depan kantor sekretariat Yayasan Jurnalis Peduli Sosial jalan Siringo-Ringo ujung Lingkungan Aek Matio Kelurahan Sirandorung Kecamatan Rantau Utara Kabupaten Labuhanbatu, Senin (28/02/2022) Sekira pukul 15:00 Wib.



Tujuan pembagian masker terhadap pengendara yang melintas khususnya di jalan Siringo-Ringo sebagai bentuk dukungan Yayasan Jurnalis Peduli Sosial kepada pemerintah dalam upaya memutus mata rantai penyebaran covid-19, sekaligus membudayakan protokol kesehatan bagi warga masyarakat.

Disela-sela kegiatan ketika dikonfirmasi awak media Sekjen Yayasan Jurnalis Peduli Sosial Muchlis, SE mengatakan "Pembagian masker kepada pengendara kami lakukan bentuk dukungan kepada pemerintah dalam upaya memutus mata rantai penyebaran virus corona, sekaligus membudayakan pakai masker ke warga masyarakat."

"Kehadiran Yayasan Jurnalis Peduli Sosial ditengah-tengah masyarakat harapannya dapat memberi manfaat bagi warga yang kurang mampu serta mendukung program-program pemerintah kedepannya," Jelas Muchlis.



Sambungannya, "Alhamdulillah kita tadi sudah menyalurkan bantuan sembako sebanyak 220 paket kepada fakir miskin dan kaum dhuafa yang ada di Kecamatan Rantau Utara yang kami laksanakan di Gedung Olah Raga (GOR) Rantauprat dan setelahnya sore ini kami lanjutkan dengan kegiatan berbagi masker dan kue kotak ke pengendara."

"Mudah-mudahan kegiatan ini dapat bermanfaat dan dirasakan masyarakat, kami berharap semua pengusaha dan stakeholder serta Forkopimda mendonasikan sedikit rezekinya, sehingga kegiatan-kegiatan sosial yang kita lakukan seperti ini dapat dilanjutkan dikecamatan-kecamatan lain yang ada di Kabupaten Labuhanbatu," Pungkas Muchlis penuh harap.

Amatan awak media dilokasi, Pengurus Yayasan Jurnalis Peduli Sosial membagikan masker dan kue kotak kepada pengendara roda dua dan abang-abang becak.